
ПРОТОКОЛ 
публичных слушаний

Дата, время и место проведения: 10 декабря 2015 года, 15-00 часов, большой
зал Администрации города. 

Инициатор слушаний: Г лава ЗАТО г. Зеленогорска.
Организатор слушаний: Финансовое управление Администрация
г. Зеленогорска.

Председатель публичных слушаний - Михайлов B.C. председатель
постоянной комиссии по бюджету, экономической политике и перспективам 
развития города Совета депутатов ЗАТО г. Зеленогорска.

Количество лиц, участвующих в публичных слушаниях: 64 человека, в том 
числе: глава Администрации ЗАТО г. Зеленогорска, депутаты Совета 
депутатов ЗАТО г. Зеленогорска, первый заместитель главы Администрации 
ЗАТО г. Зеленогорска, заместители главы Администрации ЗАТО г. 
Зеленогорска, руководители структурных подразделений Администрации 
ЗАТО г. Зеленогорска, специалисты Финансового управления 
Администрации ЗАТО г.Зеленогорска, представители партий и движений 
(Зеленогорские местные отделения), представители общественных
организаций, представители муниципальных учреждений и муниципальных 
унитарных предприятий, представители средств массовой информации и 
другие жители города.

Формулировка вопроса слушаний: по проекту решения Совета депутатов 
ЗАТО г. Зеленогорска «О местном бюджете города Зеленогорска на 2016 
год и плановый период 2017-2018 годов».

Малышева Н.Г. сообщила о сущности вопроса слушаний по проекту 
решения Совета депутатов ЗАТО г. Зеленогорска «О местном бюджете 
города Зеленогорска на 2015 год и плановый период 2016-2017 годов». В 
докладе были представлены основные результаты реализации бюджетной 
политики, факторы, влияющие на исполнение доходной и расходной частей 
бюджета, основные параметры местного бюджета на 2015 год и плановый 
период 2016-2017 годов. Малышева Н.Г. подробно остановилась на основных 
подходах к формированию доходов и расходов местного бюджета на 2015- 
2017 годы, а также на отдельных мероприятиях Муниципальных программ, 
на основе которых сформирована расходная часть бюджета. Дополнила что 
ограничения, установленные статьей 92.1 Бюджетного кодекса Российской 
Федерации по предельному размеру дефицита местного бюджета, соблюдены 
и что при напряженных параметрах во всех ключевых отраслях социальной 
сферы и экономики сохранены текущие социально значимые расходы.
Чтение доклада наглядно сопровождалось показом слайдов.



Выступили:

Михайлов B.C. -открыл публичные слушания, сообщил о том, кто является 
инициатором публичных слушаний, также сообщил о том, кто определен 
организатором слушаний, сформулировал вопрос публичных слушаний, 
сообщил о лицах, приглашенных к участию в публичных слушаниях и 
огласил регламент проведения публичных слушаний.

B.C. спросил, есть ли вопросы по регламенту, вопросов по регламенту 
не возникло. Сообщил, что на слушаниях присутствует 64 человека.

Прошу слова как содокладчик, как председатель постоянной комиссии 
по бюджету, экономической политике и перспективам развития города о том, 
что сделал городской Совет в процессе подготовки проекта местного 
бюджета. Восьмого декабря состоялось совместное заседание 4 комиссий, 
которое завершило, начавшиеся 27.11.2015 рассмотрения проекта местного 
бюджета. За эти дни заслушали программные, непрограммные расходы 
проекта местного бюджета и цели бюджета на 2016-2018 годы. Главные цели 
-  это обеспечить необходимыми средствами наши полномочия, 
предусмотренные законодательством, которые не вошли в муниципальные 
программы и предусмотреть средства на инициативные полномочия. В 
результате заседаний комиссий поступило 4 предложения комиссии, которые 
отражены в заключительном протоколе заседания постоянной комиссии по 
бюджету, экономической политике и перспективам развития города - это 
предусмотреть средства на развитие ЕДДС при условии, если будут 
свободные остатки, компенсация заработной платы при повышении МРОТ 
работникам МБУ «Спортивный комплекс», ремонт дома по ул. 
Молодежная,4. Комиссиями не озвучены суммы, а принято решение дать 
возможность администрации города маневрировать остатками и приоритетно 
решать данные вопросы.

Собственные доходы местного бюджета в основном формируются из 
налога на прибыль и налога на доходы физических лиц, но в следующем году 
налог на прибыль существенно снижается и основным остается налог на 
НДФЛ.

Выступили:
Кузнецов Б.С.- выступил с обращением о поддержке некомерческих и 

социально ориентированных организаций, в настоящее время действует 
муниципальная подпрограмма «Повышение качества и доступности 
социальных услуг населению», в которой на 2015 год были предусмотрены 
средства в сумме около 1,5 млн. рублей, затем в результате оптимизации 
расходов местного бюджета произошло сокращение данных расходов до
800,0 тыс.рублей. Предлагаю в 2016 году увеличить расходы на содержание 4 
общественных организаций (Совет ветеранов, Совет пенсионеров, общество 
инвалидов и некомерческую организацию «Наш дом»- это организация 
семей, имеющий детей инвалидов) до 1 млн. рублей, т.е. на 206,0 тыс.рублей.

Эйдемиллер А.Я. -  предложил решение этого вопроса перенести на 
2016 год в ходе исполнения бюджета 2016 года.



Малышева Н.Г. -  пояснила, что у нас действительно на поддержку 
некомерческих организаций в программе «Социальная защита и социальная 
поддержка населения города Зеленогорска» заложено 800,0 тыс. рублей, 
также в программе «Развитие физической культуры и спорта в городе 
Зелегогорске» на эти цели предусмотрено 1050 тыс.рублей и в культуре и 
образовании также по 20,0 тыс.рублей.

Флягин И.А.- депутат, представитель партии «Справедливая Россия» 
обозначил общегородские проблемы, остановился на повышении открытости 
и прозрачности местного бюджета, т.е. на необходимости развития Сайта, 
также предложил в рамках увеличения дефицита местного бюджета:

1) оборудовать пандусами дома, где проживают инвалиды на сумму 
0,5 млн.рублей;

2) провести капитальный ремонт 2-х домов на сумму 10,0 млн. рублей;
3) увеличить расходы на уличное и межквартальное освещение на 

сумму 1,0 млн. рублей и вырубку старовозрастных деревьев — 1,0 
млн.рублей.-

Михайлов B.C.- есть еще выступления? Нет. Переходим к обращениям 
(зачитывает обращение Горенского В.Г.), (прилагается).

Разъяснения по сути вопросов давали Малышева Н.Г. и Нагорнова 
Л.В.- начальник отдела трудовых отношений Администрации ЗАТО г. 
Зеленогорска, также пояснения дали Михайлов B.C. и Коваленко Л.В. по 
вопросу изменения Положения о наградах и уменьшения в связи с этим 
расходов местного бюджета на выплаты почетным гражданам города.

Михайлов B.C. -  больше вопросов не поступало. Переходим к 
голосованию по поступившим предложениям.

Прошу проголосовать за предложения Флягина И.А.:
1) оборудовать пандусами дома, где проживают инвалиды на сумму 

0,5 млн.рублей;
За данное предложение проголосовали 9 человек, предложение не проходит

2) провести капитальный ремонт 2-х домов на сумму 10,0 млн. рублей; 
За данное предложение проголосовали 3 человека, предложение не проходит

3) увеличить расходы на уличное и межквартальное освещение на 
сумму 1,0 млн. рублей.

За данное предложение проголосовали 5 человек, предложение не проходит
Прошу проголосовать за предложение Кузнецова Б.С.:
1) увеличить субсидию некомерческим организациям на 2016 год на

206,0 тыс.рублей.
За данное предложение проголосовали 5 человек, предложение не проходит

Таким образом, мы провели голосование по поступившим предложениям, 
предложения по результатам голосования не проходят.



Переходим к рекомендациям: предлагается рассмотреть и поддержать 
проект решения, внесенный и опубликованный Администрацией ЗАТО г. 
Зеленогорска «О местном бюджете города Зеленогорска на 20 16 год и 
плановый период 2017-2018 годов».
За данное предложение проголосовали 51 человек, предложение проводит.

Михайлов B.C. поблагодарил за внимание и объявил публичные слушания 
закрытыми.

Председатель B.C. Михайлов, уМЛ1/(Я>И.
а. п-к


